

2024.08.20 シニアクラブ Online 会合報告

17日には最大風速 60m とも言われた台風 7 号の接近で、翌 18 日（日）には東海道新幹線が終日東京～名古屋間で計画運休されました。お盆休み最後で足を奪われた人も多かったようです。

今年は8月までに台風の発生回数が少ないと言われていましたが、雨の降り方は尋常ではなく、河川の氾濫や土砂災害など十分に注意しなければなりません。

今回の会合では「Forever！水戸工場」をテーマに 2009 年 9 月 26 日に開催された「水戸工場お別れ会」について、この会の開催原動力となった西郷さんから水戸工場の思い出などをまじえて話をしてもらいました。

右は水戸工場の歴史やお別れ会のスナップ写真の他にこの会に寄せられた何人もの方からのメッセージがまとめられたアルバムです。400 部作成して当日の参加者はもとより、そのほか多くの人たちの要望に応じて配布されたとのこと。

この内容はシニアクラブHP ■ 特設ページ **** 思い出のアルバム **** に全ページが記載されています。岩井工場他、各事業所の記録もご覧ください。



上は当日集まった皆さんの記念写真の一部です。パートさんや外部委託業者の人たちを含めて総勢 250 名にもなり、他グループの写真はここでは割愛しますが、ぜひシニアクラブHPからご覧ください。

水戸工場では西郷さんを中心としてお別れ会の実施から思い出のアルバムまで作成されました。素晴らしい記録となっています。横浜工場をはじめとして各所にあった工場でも閉所の際にはお別れ会が行われたと思います。資料をお持ちの方はぜひ紹介してください。



15:50 頃 西郷さんの話が続く中、宮田さんは地元小山市周辺が天気急変のため窓から外の様子を中継していました。強い雨とともに風で木々は揺れています。その時ウェザーニュースのレーダー画面は真っ赤でした。まさしくゲリラ豪雨です。傘も役立たず、洗濯物を干したままでは Online 会合に集中してられません。これから台風シーズンです。物も気持ちも十分に備えておいてください。

